

EDITORIAL

El saber científico tiene su propia mecánica. En este sentido los valiosos componentes son simples elementos mecánicos exclusivos de la ciencia, es decir, de los que pueden asociarse con la generación de explicaciones lógicas y elementos conformando una mecánica, con sus diversas destrezas y habilidades, pero sin que necesariamente sugieran un orden determinado, en el hacer y quehacer de la ciencia. Esas destrezas, que están asociadas al talento, a la voluntad, a la creatividad, a los recursos, a la libertad académica, y que enmarcan las características de cualquier disciplina científica, constituyen el soporte de una adecuada y eficiente organización académica, repercutiendo finalmente, en la relación entre la ciencia y la sociedad considerada como aparato productivo que debe absorber en forma eficiente el "saber" generado.

En este proceso, es imprescindible el concurso de los investigadores, de los docentes, de los académicos universitarios, quienes con el gran potencial de su intelecto, nos ayudarán extraordinariamente en la tarea que nos hemos propuesto. Es labor de todos hacer más y mejor investigación.

Expreso sincero agradecimiento a los profesores docentes e investigadores que con sus logros colaboran en estas páginas científicas difundiendo en los ámbitos regional, nacional e internacional, la luz del saber y de manera muy especial a la Comisión Científica del Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico de LUZ (CONDES) y a su Coordinador-Secretario Profesor Ing. César Américo Badell por el apoyo en la obtención del financiamiento de esta Revista.

Dr. Néstor Simón Montiel Urdaneta

Director de Investigación